

Objekt		Ggf. Gebäudeteil
Montanuschule Erneuerung Bühnenbeleuchtung		Forum
Beschreibung des derzeitigen Zustandes		
<p>Der Stadtkulturverband bemängelt, dass eine professionelle Ausleuchtung der Bühne nicht möglich sei. Die vorhandenen Scheinwerfer sind auf einer Schiene fest installiert und können nur im Vorfeld der Veranstaltung ausgerichtet und eingestellt werden.</p>		
Vorgeschlagene Maßnahmen		
<p>Zur Frontbeleuchtung der Bühne ist die Anbringung von zwei Beleuchtungstraversen im Bereich der Forumsdecke möglich, die an der Stahlkonstruktion des Daches befestigt werden. Im Bereich der Bühne sind mehrere Studio-Spots in der Abhängung der Kulisse zu installieren. Die Scheinwerfer an den Traversen müssen sich über ein Mischpult in der Lage und Farblinsenauswahl steuern lassen. Ebenso sollte ein "Verfolgungsscheinwerfer" im Zuschauerbereich eingebaut werden. Bedingt durch die hohe Stromabnahme der Scheinwerfer ist die Verlegung von zusätzlichen Starkstromleitungen in den Regieraum vorzusehen.</p> <p>Entsprechendes Equipment wie Mischpult und Kabel runden die Funktionsfähigkeit der Anlage ab.</p> <p>Nach derzeitiger Rechtslage ist die Maßnahme nicht förderfähig, da es sich nicht um eine energetische Sanierung handelt. Nach der beabsichtigten Grundgesetz-Änderung ist die Förderfähigkeit voraussichtlich gegeben.</p>		
Aufwand		
25.000,- € bis 50.000,- €	Je nach Qualität und Menge Kosten nach oben offen.	
Grundlage		
Kostenschätzung des Immobilien – Management		
Ausführungsdauer		
2 Wochen		
Ausführungszeitraum		
4. Quartal 2009		